
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: concessione Ponte Vecchio per evento di gala

Proponente: Marco Stella
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• considerato  che  nell’ambito  dell’evento  FERRARI  CAVALCADE  2013  –  ANNUAL 

MEETING GENERAL ELECTRIC, programmato nel periodo dal 26 al 30 giugno u.s., è 
stato concesso in affitto il Ponte Vecchio per lo svolgimento di una cena riservata che ha 
comportato il divieto di transito anche pedonale  dalle 17.00 alle 3.00;

• appreso  dalla  stampa cittadina  che  le  entrate  finanziarie  derivanti  dalla  concessione  del 
ponte monumentale si stimerebbero in 120.000,00 €

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. A quanto ammonta la cifra incassata dall’Amministrazione Comunale per la concessione del 
Ponte Vecchio ai fini dello svolgimento dell’evento di gala svoltosi il 29 giugno u.s.;

2. Quali sono nel dettaglio le spese sostenute dagli organizzatori e quale allocazione hanno 
trovato le relative entrate nell’ambito del bilancio comunale;

3. Qual è la destinazione dei fondi incamerati e se saranno utilizzati per finanziare specifici 
progetti.

Marco Stella

Firenze, 4 luglio 2013


